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魚津ロータリークラブ会報誌 ２０１７年６月１６日（金）

２０１６-２０１７年度

■会長 中田幸雄
■幹事 中尾登志男
例会日：金曜日１２：３０-１３：３０
例会場：スカイホテル

第３０７２回例会
点鐘・握手
 ロータリーソング「我等の生業」
ゲスト並びにビジターの紹介

誕生祝い
会長挨拶_中田会長
今月で私の年度が終わります。年間活動計画と臨時総会を開催さ
せていただきます。最近の景気は５３ヶ月いい形になっています。バ
ブルは５１ヶ月でした。今年９月までつづきますといざなぎ景気を超
えます。車の自動運転の実用化が進んでいます。農業分野でも人
が監視しながら自動化に向けて取り組んでいます。出生率が９７万
人になってしまいました。人口の減少で会社は人材の取り合いと
なっています。企業は危機感を持っています。運送業では週休３日
制をはじめます。人手がかからない工場運営が盛んになるのではと
思います。産業革命が起きるのではとも思います。

なし

米山奨学生 イスラム エムディ ラビル君

魚津はいいところだと感じています。１年間お世話になる
ので宜しくお願いします。



 幹事報告_中尾幹事

 出席報告_青山委員長

 ニコボックスの報告_愛宕君

★ガバナーエレクト事務所より
・全国インターアクトクラブ会長・幹事・顧問会議のご案内
・第14回ロータリー韓日親善会議2017のご案内

★ロータリー情報研究会より
・ロータリー情報冊子のご案内

★(株)新川インフォメーションセンターより
・ＮＩＣＥ ＴＶ特別番組及び新春スポットＣＭの協賛について（お願い）

★在来線等対策連絡協議会
・イベント開催案内について

★落語家の桂枝女太さんより
★ひろくんを救う会事務局より

６月例会案内【ロータリー親睦活動月間】
６月２３日（金） 会員卓話 山澤君 （スカイホテル）
６月３０日（金） 夜間例会 納会 （グランミラージュ）
６月ＳＡＡ補助 川岸君 よろしくお願いします。

野澤 明日17日（土）わが社の45周年感謝の集いにたくさんの参加ありがとうございます。

本日の出席 出席率 欠席者
3070回

メークアップ

3070回

出席率

22名 75.86% 11名 なし 62.06%



 クラブ奉仕_愛宕委員長

 職業奉仕_平﨑委員長

 社会奉仕_野澤委員長

 国際奉仕_寺田委員長

 財団委員会_辻委員長

 会長総括

【委員会年間活動報告】

クラブをうまく運営して盛り上げて発展させる仕事ですが、その中でも
会員増強で１名茶谷さんが入会していただきました。残念なことに退会
や名誉会員になられたりで、次年度の出発は３０名でのスタートとなり
ます。出席・広報・親睦・情報・ニコボックスにおきましてはそれぞれうま
くスムーズに運営されてきました。

計画に対しての実績を報告します。
計画①：４つのテスト唱和は現時点で計画通りに実施いたしました。

計画②：今年の１月の職業奉仕月間において１団体２名の方を表彰い
たしました。
計画③ロータリーの目的唱和は実行できず申し訳ありません。

地域環境：桃山運動公園にて肥料やりと消毒を実施。水族館の公園
にて肥料やりと除草を実施。

インターアクト：魚津工業高校と取り組んでまいりまして、今年で５０年
になります。先週は協議会へ参加してきました。

委員会を３回実施。（釜山釜一・募金をどうするかなどの話し合い）私
の卓話の日にゲストをお招きしてアジアの現状をお話いただきました。

米山奨学会：本日ゲストのラビル君ですが、今月末に研修会が実施され私
も参加しますが、また皆様にご報告いたします。

私の年度は３０２５回から始まり、皆様にご協力いただき１年間過ごさせて
いただきました。幹事の中尾さには助けていただきありがとうございました。

５つの目標を掲げてて取組み、各委員会の皆様には大変頑張っていただ
きました。昨年親睦活動で魚津西ＲＣとの交流を始めましたが続けて生き
たいと思います。職業奉仕でも年３回の勉強会が開催されています。１年を
振り返りＩＭが一番のイベントで、川岸さんには大変ご尽力頂き盛会におわ
りました。昨年からの規定審議会の中で、定款・細則の変更をしていただき
たいということで、これを来年度の活動にどう盛り込んでいくかを臨時総会
を開催して皆様のご賛同をいただき、進めていきたいと思います。次年度
は細則改定に向けた委員会も発足しますが、あまりかたくるしくないような
形での変更を検討していただければと思います。


